
Jazztanz 
 
 
Fachwart:  Melanie Breuer 
   Dorfstr. 22 
   21709 Himmelpforten/ Breitenwisch 
   Tel. 04144 – 21 03 42 
 
In der Jazztanz-Abteilung haben wir das Jubiläumsjahr sehr genossen. 
 
Mit den Trainerinnen Rica Lohmann, Sandra Kühl, Sabrina Höft, Martina Metscher 
und mir konnten wir auch in diesem Jahr einen reibungslosen Stundenablauf 
ermöglichen. 
 
Rica Lohmann und Sandra Kühl haben unsere jüngsten Tänzerinnen betreut und 
sich darüber gefreut, dass Ihre Stunden sehr gut angenommen wurden.  
Der zeitgenössische Tanz, bei dem Elemente aus dem HipHop, Modernjazz, 
Streetdance und Jazz verbunden werden, fand bei den Jugendlichen und 
Erwachsenen ebenfalls guten Anklang. 
Nach den Sommerferien wurde von mir freitags eine Gruppe etabliert, in der nun mit 
großer Begeisterung  1,5 h Stunden Hip-Hop getanzt werden. 
Diese Gruppe wird  jetzt von Sandra Kühl trainiert und ist somit auf einem guten Weg 
ins neue Jahr. 
  
Zu den wichtigsten Auftritten in dem vergangen Jahr zählten unsere Auftritte beim 
MTV-Faschingsnachmittag, beim Kommerzabend ebenso wie unsere Vorführungen 
in Stade bei dem Altstadtfest.  
 
Unsere Tanzshow in der Eulsete-Halle stellte mit Rekord-Besucherzahlen den 
furiosen Abschluss unseres tänzerischen aber auch des Jubiläumsjahres unseres 
MTV´s dar. 
Hierbei wurde auch zwei Vereinen benachbarter Ortschaften ein Forum für ihr 
tänzerisches Können geboten. 
 
Die traditionell herausragend schmackhaften Kuchenspenden aber auch unzählig 
fleißige Hände im Hintergrund trugen zum Gelingen der Veranstaltung bei. 
 
Hierfür möchte ich mich noch einmal auf diesem Wege  ganz herzlich bei allen 
bedanken. 
 
Tanzen hält den Körper, Geist und die Seele in Schwung. Hierbei kommen die 
Geselligkeit und wichtige sportliche Elemente,  wie das Koordinations-, 
Konzentrations- und Ausdauertraining sowie das Training der Schnelligkeit nicht zu 
kurz.  
 

 
Im Namen der Jazztanzabteilung wünsche ich allen Lesern ein glückliches 2014 
Melanie Breuer 
 
Wer noch nie etwas mit Tanzen gemacht hat und sich unsicher ist, ob es ihr/ihm 
überhaupt gefällt, sollte einfach mal ein Probetraining machen und diesen tollen 



Sport erleben!!! Wer sich gerne zur Musik bewegt und gerne ein gutes Körpergefühl 
hat, hat mit Sicherheit viel Spaß daran und ist nach vorheriger Rücksprache herzlich 
Willkommen. 


